



Chers amis,

Philippe Dericbourg a été élu à l'unanimité président de l'Amicale NCR France lors du Conseil d'administration du 12 mai 2023.

Philippe remplace Michel Martin qui a assumé cette fonction depuis 10 ans et qui souhaitait passer la main, comme il l'avait exprimé récemment. Michel continuera, bien sûr, dans notre CA en tant que vice-président et délégué de la FNAR. Merci Michel pour ton investissement pendant 10 années !

Philippe Dericbourg a rejoint notre Amicale en 2017 après avoir quitté NCR. Cet homme du Nord nous a demandé ce qu'il pouvait faire pour être utile. Philippe Mouzé qui assurait, depuis plus de 20 ans, la rédaction du Trait d'Union a été ravi de trouver son remplaçant !

Dans l'immédiat, il aura, avec l'aide du bureau, deux problèmes à résoudre : trouver un nouveau siège social pour notre Amicale et un endroit pour nous réunir car il n'est pas certain que l'une des deux nouvelles sociétés NCR puisse nous accueillir.

L'ensemble des membres du Conseil d'Administration souhaite à Philippe, plein succès dans ses nouvelles attributions. Et si vous voulez connaître les représentants du Conseil d'Administration de l'Amicale NCR France, [suivre ce lien...](#)

Bien amicalement

Le Secrétaire Général, Michel Jourdain